

HU-Preisträger



Henstedt-Ulzburger Bürgerinnen und Bürger, die sich durch herausragende Leistungen ausgezeichnet haben, werden in regelmäßigen Abständen in unterschiedlichen Bereichen durch die Vergabe der unten aufgeführten Preise gewürdigt.

Bürgerpreis

Der Bürgerpreis unterstreicht die Bedeutung des Ehrenamtes. Diese Auszeichnung wird an Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde, örtliche Vereine, Verbände und bürgerschaftliche Initiativen sowie ortsansässige Unternehmen, die sich durch besondere Aktivitäten im kulturellen Bereich, im sozialen Bereich oder im Umweltschutzbereich engagiert und so herausragenden Gemeinsinn bewiesen haben, verliehen. Ebenso an Einwohnerinnen und Einwohner, die besonderen Mut oder Zivilcourage gezeigt haben.

Daher sind alle Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde aufgerufen, Vorschläge einzureichen. Wer aufmerksam sein Umfeld betrachtet, dem werden sicher Personen oder Personengruppen einfallen, die durch ihren unerschütterlichen Einsatz, ihren besonderen Mut oder ihren selbstlosen Beistand, dazu beigetragen haben, das menschliche Miteinander in unserer Gemeinde zu verbessern. Zur Einreichung von Vorschlägen wird die Gemeinde rechtzeitig vor der Auslobung des Bürgerpreises aufrufen.

Kulturpreis

(Gertraud und Heinz Manke Stiftung)

1998 wurde der Kulturpreis der Gertraud und Heinz Manke-Stiftung ausgelobt, der alle zwei Jahre herausragende Leistungen in den Bereichen Bildende Kunst, Literatur, Musik oder der Denkmal- und Heimatpflege mit einem Geldpreis auszeichnet. Die Leistungen sollen in Bezug zur Gemeinde Henstedt-Ulzburg stehen.

- Die Gertraud und Heinz Manke-Stiftung vergibt seit 1998 alle 2 Jahre einen Kulturpreis, der der Auszeichnung von Spitzenleistungen und der Nachwuchsförderung dienen soll. Durch den Kulturpreis sollen künstlerische Leistungen in den Sparten Bildende Kunst, Literatur sowie Musik gefördert und anerkannt werden. Der Preis kann auch für besondere Leistungen auf dem Gebiet der Denkmal- und Heimatpflege sowie der Kulturarbeit verliehen werden.
- Das Werk, die besondere Leistung oder die Künstler/-innen sollen einen Bezug zu Henstedt-Ulzburg deutlich machen.
- Der Preis ist mit 2.500 € dotiert. Er wird an Einzelpersonen, mehrere Personen für ein gemeinsames Werk oder an örtliche Vereine verliehen. Er ist nicht teilbar.
- Über die Vergabe des Preises entscheidet eine Jury, die vom Beirat der Stiftung bestimmt wird

Jugendkulturpreis

(Gertraud und Heinz Manke Stiftung)

2005 wurde beschlossen einen Jugendkulturförderpreis auszuloben, der ebenfalls alle zwei Jahre im Wechsel zum Kulturpreis vergeben wird. Mit diesem Schritt möchte die Stiftung die Kulturlandschaft in Henstedt-Ulzburg weiter beleben und jugendlichen Künstlern hiermit einen besonderen Anreiz geben.